

Une nouvelle association, la C.I.T.E., est née



Les représentants des sociétés culturelles sassenageoises. M^{me} Bertrand, présidente de la C.I.T.E.



Issue d'une activité du centre associatif Saint-Exupéry, est née une nouvelle association, la C.I.T.E. (Centre d'initiation et d'échange théâtral), Alain Charvier, adjoint à la culture et à l'animation, a rappelé comment, d'une activité, avec le soutien de toute la municipalité, est née cette école de théâtre. Il ajoutait :

«La C.I.T.E. a bien sûr les objectifs traditionnels d'une école de théâtre qui sont : la sensibilisation au théâtre et aux arts vivants du spectacle, la formation aux pratiques théâtrales avec une exigence de qualité, la création d'un dynamisme autour du Théâtre en Rond sous

forme de conférences, expositions, lectures, animations culturelles, festivals, etc.

De plus, la C.I.T.E. a la volonté de s'intégrer dans la vie associative sassenageoise par un partenariat avec différentes structures ou associations de Sassenage, comme la médiathèque, les établissements scolaires, l'école de musique, l'académie de danse Corps et Graphie, le centre associatif, le club du troisième âge, le comité de jumelage, la troupe de théâtre des Brigands de la Plume, mais aussi l'O.M.J.S. pour la jeunesse et S3E pour une action vers les demandeurs d'emploi".

Le calendrier de la C.I.T.E. est déjà

pour 1996 impressionnant : une semaine de poésie avec la médiathèque en janvier, mardi gras en février, célébration de la journée mondiale du théâtre en mars, spectacles des différents ateliers en juin, festival d'automne en septembre, animations d'arbres de Noël en décembre.

Après avoir salué Marie-Berthe Bertrand la présidente, Philippe Sergent, Hélène Van Der Stichele et Claude Romanet, les animateurs de la cité, M. Charvier laissa la parole à M^{me} Bertrand. Celle-ci, après avoir remercié les animateurs, la municipalité, l'O.M.S.C. souligna qu'ils avaient tous travaillé "la main dans

la main, afin d'offrir les meilleures conditions d'accès à l'art dramatique, pour le plus grand nombre" (Plus d'une centaine d'adhérents, enfants, adolescents, adultes la fréquentant déjà. Elle espéra aussi voir aboutir le projet de la C.I.T.E. : le parrainage de la C.I.T.E. par Francis Huster.

Alain Chaplais, maire, tint à assurer la C.I.T.E. du soutien de la municipalité, leur souhaita beaucoup de satisfactions, la réalisation de leur projet de parrainage et un rayonnement culturel d'abord pour eux-mêmes puis pour Sassenage. ■